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,心 i み

平成 2 4 年度のまちづくり活動がスター ト

車成 24 年度総会の報告

平成24年度、 「宝嫁第一小学校区まちづくり協議会総会」を5月13
日 ( 日) 宝塚第一小学校、視聴覚室にて開催いた しま した。

出席者 4〇名、委任状 18名、合計 58名、出席対象者計 7 1g の

過半数に達 しましたので総会は、成立 しました。

各協議事項を承認『頁き、滞りなく総会を終了することができました,

今まで以上に活動を活性化することができますよう、ー小校区の

皆様の積極的なご参加を期待 しています。

常任 評議会 本部役 員

昨年来、活動のあ り方や活動メ ンバーの不足著 どー小まち づく

り協議会は大きな転換期 を迎えて います。

そのよ うな環境下で執行部 と評議委員会に別れている2 疏制 に

ついても再考慮すべき との声が上が り、 3 月に評議委員会を開催

し、評議委員及び執行部役員30 数名が集 まり、意見交換を行 った

結果、 1院制 に移行 したほうが良いとの意見が多数 とな りま した,

それ を受けて、今年度 は5 * 6 回 (偶数月第4 土曜 日10 時か ら)評議

委員会 を開催 し、執行部は勿論、自治会連合会、育反会な ど主な

可体の意見も集約 してよ り素晴 ら しいー小まちづ くり協議会に生

吏れ変われれ ば良いと息 って います「.

當任評議会 議長 竹島 良樹

［固人の生活 レベルが上がるにつれて、人とのつなが りは減 っ

! てきま した, しか し、人は 1 人では生 きて いけません。

気がつかないだけで、旬 らかの形で誰か とつ在が っています,.

促 とイ固のつなが りが地域力にな り、やがて安心安全な まち づ<

りへ とつな;が っていきます, ボランテ ィア とは自分のため に行

i うものです,

まずは目分のために何かできることを0 ってみませんか ? 頑

: 張 り過きず 気娶 に参城で きる、そんな まちづ くり協議会であ り

: たい と思 っています』 宜 しくお願い します。

会長 岩幅 美和



収支報告 平 成 2 3 年 度 の 実 績 金 額 と平 成 2 4 年 度 の 予 算 額 下 記 の 通 りで す

平成2 3 年度収支報告

項 目 2 3 年度決算 ね 年度予算

繰越し 2 ,17 9 ,4 9 7 2 ,0 3 3 ,6 5 6

血 宝塚市 8 18 .00 0 8 18 .00 0

7 社会福祉協議会 3 54 .00 0 34 6 ,0 0 0

ハ ー般収入(協賛金他) 1,0 4 3 ,0 12 88 5 ,4 0 0

合 計 4 ,394 ,50 9 4 ,0 8 3 ,0 5 6

項 目 2 3 年度決算 2 4 年度予算

支
出

禾部 12 5 .-< ' 7 16 0 ,0 0 0

広報委員会 13 0 ,8 0 5 15 0 ,0 0 0

環境部会 10 9 .6 8 1 15 5 ,0 0 0

安全部会 18 4 ,6 6 6 12 0 .0 0 0

福祉剖会 26 9 ,2 5 4 30 0 ,0 0 0

子育て部会 ;〇• .3 7 5 1 10 .0 0 0

地域交流部会 7 5 ,69 1 8 0 ,0 0 0

実行委員会行事 90 1,7 6 9 5 8 0 ,0 0 0

常任評議会 3 7 ,64 3 7 0 ,0 0 0

宝梅ハウス運営費他 3 5 2 36 5 2 7 0 ,0 0 0

宝塚市助成金返金 7 2 ,4 8 7 3 6 ,6 4 0

合 計 2 ,36 0 ,8 5 3 2,0 3 1,6 4 0

次年度繰越金 2,0 3 3 ,6 5 6 2 .0 5 1,4 1 6

地域活動ニュース

• 藪中商店 さん前 6 差路交差点の実況見分

～現場の点検、確認～ 日時 : 4 月 9 日 10：0 0へ11：30

参加者

宝塚警察署交通課、市役所 (道路管理、交通安全)

自治会 (南 口、武庫山 1 、寿楽荘) 、教頭、育友会

まち協、市議会議員ほか総勢 30 名ぐらVゝ

結果 〇児童の朝の登校時間に警察官が立つ (毎 日は無理だが出来る限 り)

。歩行者の歩くスペースを確保す る為に一部交差点の改良を検討 (警察 と街役所)

0 6 月に全体会議を開催 し、今までの経過や情報を整理 した うえで短期的にやる事 と長期的に取 り組

む事の 2 つの視点で継続的に検討 し対策を実施する。

• 道路改修の実現
行政、野上 1 丁目自治会、第 一小学校、育友会、主ち協

との 3 年越 しの協働で市道北浜ハクサ リ線 (通学路) の

拡幅工事が 3 月に完了 しま した。




